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Ich bin ja nun auch schon seit Monaten am Rätsel raten was meinen HA auslösen
könnte...Sämtliche Arztbesuche und Blutentnahmen bisher ohne Befund. Lediglich Eisen zu
niedrig (derzeit aber schon bei 45) und Vit-D-Mangel. Eisentabletten Ferro-Sanol,
Vitamin-D-Tabletten, bisher alles ohne irgend eine Besserung. 
Im Gegenteil, seit ca. 4 Wochen wird der Haarausfall deutlich schlimmer. Habe ich vorher
ungefähr 70-80 Haare am Tag verloren, dürften es jetzt um die 100-max.130 sein...   Von Heut
auf Morgen. Ich weiß, das ist nicht soooo viel, aber ich merke, wie die Haare innerhalb von 7
Monaten sicher um ein drittel, wenn nicht gar die Hälfte dünner geworden sind. Es geht so
schnell...  
Kopfhautprobleme hab ich auch noch immer. Kopfhaut ist gerötet, extrem trocken und ein
weißlicher, talgiger Belag ist auf vielen Stellen. Es juckt hauptsächlich im Tonsurbereich. 

Ich verliere hauptsächlich lange Haare, aber auch jeden Tag vereinzelt feine, dünnere, kurze
Haare. 

Mein Scheitel? Joa, der is ziemlich breit und zackig, habe aber vorher NIE darauf geachtet. Auf
älteren Fotos sieht er aber auch etwas breiter aus als bei den meißten Leuten. Vorher-Nacher
kann ich also kaum beurteilen. Seit Dezember mache ich Bilder von meinem Scheitel. Wenn ich
diese vergleiche, sehe ich zumindest am Scheitel nur eine minimale Verschlechterung,
insbesondere die Fülle gesamt nimmt ab... Dieser mickrige Pferdeschwanz ist zum Heulen!  
Und vorne am Stirnansatz wirds weniger, das sieht man recht deutlich.
Ich hätte mal Bilder gepostet, kriege das mit dem Verkleinern aber nicht hin...

Ich habe jetzt vor zwei Wochen einfach mal mit Regaine angefangen, um, so es tatsächlich AGA
ist, nicht mehr so lange zu warten und zumindest irgendwas zu tun. 
Hätte NIE und NIMMER nicht damit gerechnet, dass meine Kopfhaut DAS mitmacht. Habe die
Flasche mit 2ml Panthenol gemischt und nehme tägl. Abends 1ml. 
Seit gestern ist die Kopfhaut leider wieder sehr rot und extrem trocken, fühlt sich nicht gut
an...Sieht auch nicht schön aus. Wenn man dann ein Foto vom Scheitel macht, sieht die
Katastrophe perfekt aus...  
Ausserdem habe ich sehr schnell Herzrasen und Schwindel. Zudem sehr unreine Haut im Gesicht
bekommen, kann da ein Zusammenhang sein?

Nun zu meiner eigentlichen Frage:
Wie sieht es bei AGA eigentlich mit dem Wachstum der Haare in die Länge aus? Lese oft, dass
die Haare dann insgesamt nicht mehr gut wachsen? 
Davon kann ich nicht reden. Ich habe im Dezember das letzte Mal blondiert (bevor der Spuk
losging) seither ist mein Ansatz jetzt gute 10-11 cm raus gewachsen, denke das ist guter Schnitt,
oder?

Und zum Regaine: Die Flasche ist ja laut Hersteller nach Anbruch 4 Wochen haltbar. Wenn man,
wie es in der Packungsbeilage steht, nun 2mal tägl. 1ml benutzt ist die Flasche ja nach 4
Wochen leer. Ich nehme aber ja nur einmal täglich, muss ich den Rest dann nach 4 Wochen
entsorgen, oder kann ich es ruhig für 8 Wochen verwenden? 
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Ich zweifle ja auch noch ein bisschen ob Regaine wirklich das richtige für mich ist... Hatte immer
gedacht, die HA-Problematik hinge mit der "komischen", gereizten Kopfhaut zusammen, dann
wäre es natürlich vielleicht kontraproduktiv da noch mehr reizende Stoffe drauf zu
schütten...
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